

Sonnenuherschule: Schüler freuen sich über hohen Besuch und singen Weihnachtslieder WN/02
8.12.16

Nikolaus verteilt im Schulhof Geschenke



Umringt von Kindern: der Nikolaus bei seinem Besuch an der Sonnenuherschule.

BIRKENAU. Hoher Besuch stand für die Schüler der ersten und zweiten Klassen der Sonnenuherschule an: Der Nikolaus höchstpersönlich las ihnen aus seinem goldenen Buch vor und brachte kleine Geschenke – auch für die dritten und vierten Klassen – mit. Außerdem nahm er sich trotz vollem Terminkalender die Zeit, am Adventssingen unter dem Tannenbaum auf den Schulhof teilzunehmen.

Unter der Leitung von Fr. Angendt sammeln sich jeden „Adventmontag“ alle Kinder nach der gro-

ßen Pause auf dem Schulhof, um gemeinschaftlich Weihnachtslieder zu singen. Diese werden im Klassenverband und im Musikunterricht eingeübt.

Natürlich durfte das Lied „Lasst uns froh und munter sein“ nicht fehlen und die Kinder dankten am Ende dem Nikolaus mit einem lauten Jubelruf „Danke. Bis nächstes Jahr, lieber Nikolaus“. Dieser ließ es sich vor seinem Abschied nicht nehmen, die Kinder zu loben, und versprach, im nächsten Jahr wiederzukommen.

